

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

### Sachsen-Anhalt: Wenn Petra Wernicke Bundesministerin wäre

Veröffentlicht am: 16.09.2004

Sachsen-Anhalts Ministerin für Landwirtschaft und Umwelt, Petra Wernicke, hatte Agrarattaches zu einer Forstexkursion in den Landkreis Anhalt-Zerbst eingeladen. 14 Experten aus europäischen Ländern und den USA interessierten sich für Entwicklungsschwerpunkte in Sachsen-Anhalts Land- und Forstwirtschaft. Einer dieser Schwerpunkte sei die Agro-Gentechnik, erklärte die Ministerin. Dann stellte sie sich der Frage, welche Prioritäten sie als Bundesministerin setzen würde.

[Volksstimme: Agrarattaches informierten sich über Sachsen-Anhalts Landwirtschaft](#)

Links zu diesem Artikel